

En mayo de 2012 tuvimos la satisfacción de ver concretado los esfuerzos de varios meses de trabajo: el primer volumen de la Revista I.C. **Investig@cción**, una propuesta cuyo objetivo es impulsar la investigación a través de la socialización de los conocimientos, permitiendo el intercambio y la retroalimentación.

Es así que con este tercer volumen cumplimos un año de transformar un reto en una realidad, que a su vez abre nuevos desafíos que nos impulsan a mejorar, y sobre todo a reafirmar el compromiso de nuestra benemérita institución en la generación del conocimiento.

Estamos convencidos de que semestralmente podemos ofrecer las experiencias que los docentes han acumulado en su labor educativa, encontrando propuestas que enriquezcan dicho trabajo, lo cual significa un punto de encuentro, originando planteamientos más integrados ante las condiciones o contextos en una realidad en constante transformación.

Las personas que formamos el equipo de trabajo de esta revista continuamos con el firme propósito de realizar una labor innovadora y de mayor calidad día a día, a partir de la contribución que cada uno hace, pero con la percepción de un trabajo coordinado e institucional.

Las temáticas abordadas han sido seleccionadas por ser áreas de gran interés y novedad, tal es el caso de la comunicación y los medios audiovisuales, encontrando características muy particulares en la estrecha relación que tiene la investigación con la educación. Por tanto, en el presente número hemos integrado las aportaciones de docentes de nuestra institución y de otros expertos externos que ponen sus conocimientos a disposición de los lectores, con lo cual estamos seguros permitirá reafirmar, a través de la tecnología, la comunicación y sinergia de saberes.

Mtra. Laura del C. Rodríguez Pacheco.